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(1) 2021(令和３)年12月16日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

遠軽ロータリークラブ

会長挨拶 本間 克明 会長①
皆さん、こんにちは。
今週月曜日、元厚生病院の東浦医師が独立開業

され、大通南２丁目に「コスモスクリニック」が
オープンしました。糖尿病の専門医でもあり、地
域にとっては医療の充実が図れ、嬉しいニュース
です。先日、クリニックを拝見しましたが、とて
も明るく柔らかい雰囲気でした。

さて、12月は、ロータリーの「疾病予防と治
療月間」です。新型コロナウイルスは、日本では
落ち着きを見せていますが、未だ世界中で猛威を
振るっています。マスク、手洗い、消毒、三密回
避など、引き続き、感染防止に努めましょう。

ここで、RI会長からの今月のメッセージを紹介
します。「この度のパンデミックで、疾病が地域
社会にもたらす打撃を私たちは最悪の形で知るこ
とになりました。しかし、疾病との闘いは世界中
でロータリアンが何十年も前から尽力してきたこ
とです。最高例としてのポリオ根絶活動やファミ
リー・ヘルス・デーにおける無料診療活動（ここ
10年間10か国で250万人）などがあります。世界
では未だ4億人が命と健康を守る医療サービスが
受けられない状況にあります。誰もが健康で長生
きするべきなのです。みんなの人生を豊かにする
ために奉仕すれば、あなたの行いのおかげで、他
の誰かが長生きすることになるでしょう。」この
ように発信されています。
師走に入り、今年も残すところ僅かとなりまし

た。2021―2022ロータリー年度は、早いもので
半年を過ぎようとしています。本日は、年次総会
で次年度に向けた役員・理事について承認いただ
きますので、よろしくお願いします。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事②
１．金谷会員の状況ですがカテーテル手術を行い
入院中。12月14日頃に退院予定。

２．クリスマス家族会の出欠確認は本日までです。

委員会報告
◇遠藤 利秀 社会奉仕委員長④

例会終了後、委員会を開催します。

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－

第３０１２回例会記録
日時：2021年1２月 ９日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ③
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会員 佐藤 和徳 君卓話 青少年奉仕委員会

本日のプログラム Ⅰ．年時総会
議長 本間 克明 会長

只今より2021～2022年度遠軽ロータリークラ
ブ年次総会を開催します。

本日の議題は上田稔指名委員会委員より2022
～2023年度遠軽ロータリークラブの役員・理事
を報告し、ご承認を戴きます。【承認】

2021～23年度 指名委員会報告
上田 稔 委員⑤

2022～23年度 遠軽ロータリークラブ役員理事一覧
会 長 高井 一博
副 会 長 藤田 礼三
会長エレクト 髙橋 義詔
幹 事 乾 淳
会 計 島田 光隆
Ｓ Ａ Ａ 石井 朋子
直前会長 本間 克明
理事（クラブ奉仕委員長） 上田 稔
理事（職業奉仕委員長） 渡辺 勉
理事（社会奉仕委員長） 木村 一則
理事（国際奉仕委員長） 成田 弘明
理事（青少年奉仕委員長） 前島 英樹
理事（副 幹 事） 大西 孝拡
理事（副ＳＡＡ） 金谷 正一

【名前後の○数字は写真の番号】

クリスマス家族会
親睦 活動委 員会
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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加藤幸徳 本前信之

本日のプログラム Ⅱ．会員卓話
台湾について

山田 荘一 君

昨日（12月8日）はどんな日だったか皆さんよ
くご存知だと思います。真珠湾攻撃80年という
ことで、新聞・テレビで大騒ぎしてました。私
が2歳のときですから、何も覚えてません。

そんなことよりも、今の台湾…台湾有事だと
か、台湾侵攻とか言うことが新聞・テレビで毎
日出ています。

今日は米粒みたいな形の台湾のことについて
少し皆さんと一緒に考えてみたいと思います。

真珠湾攻撃で思い出しました。あの時の暗号
が「ニイタカヤマノボレ」でしたね。新高山は
この辺（台湾の中央部辺）にあるんですね。今
は玉山という名前で、当時は日本で一番高い山
でした（日本統治時代）。富士山より高いんです。

台湾の面積は九州より少し大きく、北海道よ
りは小さい。そこに人口が2350万人ぐらい住ん
います。何か小さい様なイメージがありますけ
ど、そうだろうかって少し考えてみました。

オーストラリアは大変大きい国ですが、人口
は最近まで同じぐらいで2500万人ぐらいでしょ
うか。カナダはものすごい大きいけど、約3800
万人ぐらい。ヨーロッパへ行くと、例えばスウ
ェーデンは大きい発言力もあってすごいと思う
けど、ところが人口1000万人ぐらい。フィンラ
ンドなんて約550万人、ノルウェー540万人ぐら
いですね。そうして見ると、台湾というのは結
構大きな国、経済的にも大変大きい国です。

我が家にホームステイした子供たちと一緒に
生活してきたが、その中で最も多かったのは台
湾人でした。一番早く来たのも台湾人。

そういうわけで、台湾については、断続的に
いろんな情報を短時間に聞くことができ、メデ
ィアでわからないようなことも沢山聞いたり、
積み重ねが結構あります。

45年前、15年前、そして5年前に行きました。
私の妻が6年前に亡くなりましたが、お父さん

（私）が寂しいだろうっていうんで台湾の子供
たちが計画して招待してくれたんですね。

それで、赤く書いたところは、5年前に行った
ルートです。ぐるっと回ってきた。私が彼らの
家でホームステイしてきた。半月いたので直に
いろんなところを見せてもらった。

さっき台湾有事の話した。政治的に話すこと
は全くないが、気になることは、日本人が台湾
に2万5000人ぐらい在住しているそうです。で、
有事の時に日本の民間機でも自衛隊機でも助け
に行くように、今の日本の法律ではなっていな
いということを聞きました。本当にそうなんで
しょうか、これでいいんだろうか？

次に、台湾人は大きく分けて、本省人、外省
人、原住民がいる。本省人は日本統治時代か
ら、戦前からずっと台湾に住んでた人たち。そ
して外省人は蒋介石が中国大陸で毛沢東に負け
て逃げ込んできた人たち、いわゆる後から来た
人たち。そして原住民、昔の高砂族の人たち。

10年前、東日本大震災の時、台湾が世界で一
番支援をしてくれた国ですね。集めた金額がな
んと1年間で250億円。世界一の親日国。

今も「台湾で最も尊敬されている日本人」と
称される烏山頭(うさんとう)ダムを建設した八
田與一について。台湾の大恩人だと、後の李登
輝さんはそう言ってました。

この辺一帯は、金井平原は水がない干ばつの
不毛の土地だった。ダムから水を引いて、その
水路の総延長は、何と1万6000キロ！ 今は台湾
一の穀倉地帯になったと聞いてます。

蒋介石時代は、日本的なものは全部排除され
たが、今は日本的なものが見直されているの
で、八田與一記念館がダムの下の方にできて、
テーマパークみたいなっていてびっくりしまし
た。【卓話を要約、抜粋、省略】

須藤順一
出席委員長⑦

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長⑥
乾 淳君 誕生日 5,000円

2021-22年度合計316,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：加藤幸徳委員
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